

## **Protokolleintrag vom 05.12.2007**

**2007/635**

**Postulat von Walter Angst (AL) und Ernst Danner (EVP) und 7 M. vom 5.12.2007:  
Neue Rechnungslegung bei den Gemeinden des Kantons Zürich, Bericht**

Von Walter Angst (AL) und Ernst Danner (EVP) und 7 M. ist am 5.12.2007 folgendes Postulat eingereicht worden:

In Ergänzung zu dem am 14. Dezember 2005 überwiesenen Postulat 2005/525 (Führungsmodell Stadtrat Zürich, Bericht) wird der Stadtrat gebeten, dem Gemeinderat bis am 31. August 2008 einen Bericht über den Stand der Diskussionen in der Arbeitsgruppe zum kantonalen Projekt „Konzept Neue Rechnungslegung bei den Gemeinden des Kantons Zürich“ vorzulegen. Der Bericht soll detaillierte Angaben über die Folgen der Einführung von IPSAS auf die Rechnung der Stadt Zürich, die vorgesehenen Neuerungen im Handbuch für die Rechnungsführung des Kantons Zürich und die Eckpunkte der Änderung des Gemeindegesetzes geben.

Begründung:

Das Projekt „Neue Rechnungslegung bei den Gemeinden des Kantons Zürich“ wird erhebliche Auswirkungen auf die Rechnung der Stadt Zürich haben. Es soll gemäss Projektplan des Kantons im Jahr 2010 in eine Vorlage zur Änderung der Gemeindeordnung münden. Die Erfahrung zeigt, dass die Akzeptanz solcher Projekte von einer frühzeitig und offen geführten Diskussion der betroffenen Instanzen abhängen.